L'enfance du prophète

Deuxième partie

Halima accepta de prendre en nouvrice notre prophète et sur le chemin du retour elle et son mari ont remarqué d'étonnante choses. La présence de ce bébé était une véritable source de bénédictions.

La monture de Halima, qui était au départ faible, dépassa toutes les autres sur le chemin. Leurs animaux ont commencé à produire du lait et leur terre était plus fertile qu'avant. Notre bien-aimé commença aussi à marcher et parler très tôt.

Vers l'âge de deux ans, le prophète vécut une scène miraculeuse: il s'amusait avec ses frères de lait lorsque deux anges l'on saisit et mis au sol. Ces anges ont fendu la poitrine du prophète et ont lavé son coeur avant de le remettre à sa place. Lorsque Halima a appris cet événement, elle a eu peur et décida de le rendre à sa mère...